

6/7 新しい教育委員が決まりました



教育委員
安村 和子氏
(与那城平安座)

6月6日の野原勝前教育委員長の任期満了に伴い、6月7日、安村和子氏が新しく教育委員に任命されました。(5/19 第59回うるま市議会にて同意)

また、同日開催されたうるま市教育委員会定例会において、栄門忠光氏が教育委員長に選任されました。

6/3 緑化推進活動の模範

河川敷の清掃活動や桜の植樹などを通し、石川川の環境保全に取り組んでいる「NPOいひちゃー川を蘇生させる会」(池原トモ子会長)が、このほど「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰を受賞しました。



5/18 国勢調査実施本部 を設置

本市では今年の10月1日、全国一斉に実施される国勢調査を円滑に推進するため、5月18日に実施本部を設置しました。

9月下旬に調査員が、世帯を訪問して調査票を配布いたしますので、調査票のご記入、ご提出をお願いいたします。



5/27 学校給食訪問

「食育」の一環として、石川給食センターの栄養士や調理員などが伊波小学校を訪問して、給食の様子を見学しました。訪問は、子どもたちに給食に対して関心を持ってもらうとともに、その様子を知ること、今後の学校給食に生かすことがねらい。子どもたちは、「残さず給食を食べてますか」との質問に対し、手を上げて元気よく「はい」と答えていました。



↑配達車には、市内の児童生徒が描いた「美味しい給食」の絵が掲示されています。

日頃の鍛錬の成果を発揮

沖縄県少年少女空手道選手権大会入賞報告

5月30日に開催された平成22年度沖縄県少年少女空手道選手権大会に、市内の空手道場に通う子どもたちが出場し、見事な成績を収めました。また、その中で優勝や準優勝を勝ち取った4人の子どもたちは、県代表として全国大会へ出場します。

6月10日、市役所を訪れた子どもたちや道場の関係者らが、島袋市長へ喜びと全国大会への抱負を話しました。

全国大会は、8月7日、8日の2日間、東京武道館で行われます。



見事上位入賞を果たした子どもたち

市民音頭完成で、より市民の一体感を醸成

市民音頭 答申

6月3日、うるま市市民音頭検討委員会、照屋寛八委員長より市長へ「うるま市市民音頭」制定について答申がなされました。

「うるま市音頭」の歌詞は、応募のあった26件の中から、愛知県在住の石井昭吉氏の作品に決定し、同委員会にて補作。作曲、編曲及び振付を同検討委員の神谷幸一氏、赤嶺康氏、兼島順子氏がそれぞれ手がけ、完成しました。

島袋市長は、答申を受け「うるま市音頭」によって、より市民の一体感が醸成されていくことになると期待を寄せました。



島袋市長へ答申を行った市民音頭検討委員会のみなさん